

## A la atención del **Gobierno de España.**

Nos dirigimos a ustedes como organizaciones solidarias con el pueblo kurdo y en respuesta al llamamiento urgente de la Representación de la Administración Autónoma Democrática del Norte y Este de Siria (DAANES) en Europa.

Ustedes conocen bien la grave situación que atraviesa Siria, y en especial, el territorio que gestiona la Administración Autónoma Democrática del Norte y Este de Siria (DAANES). La caída del cruel régimen, que ha traído alivio a todo el pueblo sirio, ha sido aprovechada por las milicias islamistas respaldadas por Turquía -el llamado Ejército Nacional Sirio (SNA)-, para insistir en la destrucción de la DAANES y su sistema inclusivo y democrático.

Se ha contrastado la inclusión de más de 400 terroristas de ISIS en las milicias del SNA. El carácter agresivo, excluyente y especialmente misógino de estas milicias exigen una respuesta seria y concertada, y especialmente urgente. No solo la Administración Autónoma, sino toda Europa y el mundo entero están en peligro.

Queremos destacar cuatro ámbitos de preocupación, empezando por el más inmediato, y pedir una actuación urgente del Gobierno de España y la Unión Europea:

### **1. La crisis humanitaria a la que se enfrentan 200.000 desplazados internos en el Norte y Este de Siria.**

Cuando mercenarios respaldados por Turquía, de los mismos grupos que ahora amenazan con destruir la Administración Autónoma, ocuparon Afrín en 2018 -y establecieron un gobierno cuya brutalidad ha sido bien documentada (incluida la ONU)- la mayoría de los kurdos de Afrín escaparon para refugiarse en Tel Rifat y al Shahba. Ahora, estos desplazados, que esperaban regresar a sus hogares en Afrín, han sido desplazados a la fuerza por el SNA por segunda vez. Tras unos días aterradores, entre bombardeos y temperaturas gélidas, finalmente se ha permitido a unas 200.000 personas escapar a zonas más seguras, principalmente a la zona de Raqqa, pero ahora necesitan ayuda humanitaria urgente.

### **2. Amenazas a 400.000 kurdos y otras minorías en Aleppo.**

Los barrios autónomos de mayoría kurda de Sheikh Maqsoud y Ashrafiyah, en el norte de Aleppo, están ahora asediados, con HTS a un lado y el SNA de Turquía al otro. Cuando las milicias entraron en Aleppo, muchos cristianos y otras minorías no musulmanas se refugiaron en estas zonas, que ahora albergan a unas 400.000 personas. Con la intención declarada del SNA de eliminar las zonas kurdas, y su historial de brutalidad en las regiones ocupadas, existen serios temores de que se produzcan masacres a gran escala.

### **3. Situación de extrema vulnerabilidad de todas las mujeres.**

Las mujeres del norte y este de Siria han hecho enormes esfuerzos para alcanzar su actual status en la Administración Autónoma, con avances en igualdad, representación social y política extraordinarios en Oriente Medio. Su papel ha sido, y sigue siendo, crucial en la lucha contra ISIS y la mentalidad patriarcal. Con la amenaza de las milicias yihadistas, no solo tales avances, sino su propia existencia se encuentra en extremo peligro. Estos grupos han demostrado ya su brutalidad por medio de asesinatos, violaciones, secuestros y matrimonios forzados.

### **4. Futuras amenazas a la zona de la Administración Autónoma y, en consecuencia, a la estabilidad regional e internacional.**

Turquía no ha ocultado su objetivo de utilizar al SNA para eliminar a la DAANES, aunque esta nunca ha supuesto una amenaza para Turquía. En los últimos años, Turquía ha destruido gran parte de las infraestructuras de la región. Ahora, tras tomar el control de la región de Manbij, centra sus ataques en la ciudad de Kobane, icono de la resistencia contra el Estado Islámico, mientras prepara una ofensiva a gran escala contra la Administración. Quieren sustituir una región de paz y convivencia multiétnica por una versión brutalizada e intolerante del islamismo. Para ello se valdrían de los miles de prisioneros de ISIS actualmente retenidos en la región: unos 12.000 combatientes varones y unos 50.000 familiares que han estado incubando una nueva generación de militantes de ISIS. Esto supone una amenaza para todo el mundo.

#### **POR TODO ELLO, RECLAMAMOS AL GOBIERNO DE ESPAÑA Y A LA UNIÓN EUROPEA QUE**

- Proporcionen ayuda humanitaria urgente a los cientos de miles de desplazados internos de Tel Rifat y al-Shahba que se desplazan a las regiones bajo control de la Administración Autónoma.
- Adopten una postura firme frente a Turquía y ejerzan la máxima presión para persuadirle de que controle a las milicias y pongan fin a sus ataques contra la Administración Autónoma, incluidos los barrios de Sheikh Maqsoud y Ashrafiyah en Aleppo.
- Reconozcan políticamente la identidad de la DAANES y su sistema de convivencia como región autónoma componente de una Siria plural y democrática.

#### **Signatarios**

Asociación Ruralismo-Contra la despoblación rural.

Ateneo Libertario Fermín Salvochea.

Ateneo Libertario La Idea.

Centro de Documentación sobre Zapatismo -CEDOZ.

Colectivo Traficantes de Sueños.

Colectivo Unitario de Trabajadores (CUT).

Comité Solidaridad Asturias con Rojava.

Confederación General del Trabajo (CGT) Sindicato Único de Burgos.

Confederación General del Trabajo (CGT) Confederal.

Confederación General del Trabajo (CGT).

Confederación Intersindical Galega (CIG).

Confederación Nacional del Trabajo (CNT) Madrid.

Confederación Nacional del Trabajo (CNT) Comarcal Sur Madrid.

Confederación Nacional del Trabajo (CNT) Colmenar Viejo.

Confederación Nacional del Trabajo (CNT) Sindicato de oficios varios de León.

Confederación Nacional del Trabajo CGT.

Confederación Sindical Solidaridad Obrera.

Coordinadora Anti Represión Región de Murcia.

Eider Azkunaga Hernández. ELA Sindikatua.

ESLA Eko.

Grupo Guadauca.

Intersindical Solidària.

Javier de la Herrán Gascón.

José Luis Carretero Miramar. Secretario general Solidaridad Obrera.

Josep Puig i Boix. Dr. Enginyer industrial.

Juliana García Salinero.

Liza Plataforma Anarquista.

M. Antònia Oliver Rotger.

Marisa Pérez Colina. Coordinadora FdIC.

Marxa Mundial de Dones València.

Organización Sindical de Trabajadores de Aragón (OSTA).

Rojava Azadi Madrid.